

KABAR TERBARU

Kebahagiaan di Sagapusatu: Pengobatan Gratis Satgas Yonif 503 Kostrad Disambut Hangat Warga

Jurnal Agung - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 28, 2025 - 19:32



NDUGA- Sebuah langkah nyata dalam upaya mendekatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat dilakukan oleh Satgas Yonif Para Raider 503/Mayangkara Kostrad. Melalui program pengobatan gratis yang diadakan pada Rabu, 29 Januari 2025, di Kampung Sagapusatu, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Satgas berkolaborasi dengan Puskesmas Krepkuri untuk memerangi penyakit filariasis atau kaki gajah yang mengancam kesehatan

warga.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, Pos Batas Batu yang dipimpin oleh Kapten Inf Galih Widiharyo mengambil inisiatif berdasarkan hasil Komunikasi Sosial dengan Kepala Puskesmas Krepkuri. Diskusi yang dilakukan sejak Oktober 2024 itu mengidentifikasi filariasis sebagai salah satu tantangan kesehatan utama di wilayah tersebut. Sebagai tindak lanjut, kedua pihak sepakat untuk mengadakan pengobatan gratis, yang akhirnya terlaksana dengan sukses di Kampung Sagapusatu.

Sejak pagi, lokasi kegiatan dipenuhi oleh antusiasme masyarakat, terutama para Mama Papua yang membawa anak-anak mereka untuk mendapatkan perawatan. Para prajurit TNI bekerja sama dengan tenaga kesehatan Puskesmas Krepkuri, memberikan layanan kesehatan secara gratis kepada warga yang membutuhkan. Salah satu warga, Rut Kogoya, menyampaikan rasa syukurnya, *“Terima kasih Komandan 503, anak saya sudah diobati. Tuhan memberkati.”*

Komandan Satgas Yonif 503 Kostrad, Letkol Inf Gurbasa Samosir, menekankan pentingnya perhatian TNI terhadap kebutuhan dasar masyarakat di sekitar pos. Ia menambahkan bahwa kegiatan seperti ini merupakan bagian dari komitmen Satgas untuk tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga membantu memperbaiki kualitas hidup warga setempat. *“Kami ingin hadir memberikan manfaat nyata bagi masyarakat Papua, terutama dalam bidang kesehatan,”* ujar Letkol Gurbasa.

Apresiasi terhadap inisiatif ini juga disampaikan oleh Panglima KOOPS HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto. *“Pengobatan gratis ini merupakan bukti nyata bahwa TNI berperan aktif dalam memberikan pelayanan kesehatan guna mendukung percepatan pembangunan di Papua. Inisiatif ini tidak hanya berdampak pada kesehatan masyarakat, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan warga,”* tuturnya.

Kegiatan pengobatan gratis ini menjadi simbol kepedulian dan semangat Satgas Yonif 503 Kostrad untuk membantu masyarakat Papua. Selain memberikan layanan kesehatan, kegiatan ini juga menumbuhkan harapan baru di tengah masyarakat, bahwa mereka tidak sendiri dalam menghadapi tantangan kehidupan sehari-hari.

Satgas Yonif 503 Kostrad kembali menunjukkan bahwa mereka tidak hanya berjuang di medan tugas, tetapi juga menjadi pengayom dan pelayan masyarakat. Kolaborasi yang harmonis antara TNI dan tenaga kesehatan lokal ini diharapkan menjadi inspirasi untuk kegiatan serupa di masa mendatang.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho